

On déplore la mort de trois dockers à Santiago de Cuba



La Havane, 22 fév (RHC) Les autorités du Port "Guillermón Moncada" déplorent la mort par asphyxie mercredi soir de trois de ses travailleurs, alors qu'ils s'apprêtaient à décharger un navire de riz et qu'ils ont été exposés à respirer un gaz toxique en entrant dans un entrepôt scellé et fumigé, non destiné au déchargement dans la ville de Santiago de Cuba, selon les informations préliminaires fournies à Radio Rebelde par le directeur général de l'Entreprise de Services Portuaires de l'Est, l'ingénieur José Álvarez Díaz.

Malgré l'intervention rapide de leurs collègues et des équipes de secours, les trois dockers sont arrivés sans vie à l'hôpital militaire Dr. Joaquín Castillo Duany, situé près du port de Santiago de Cuba.

Les trois dockers décédés sont Raiko Calzado Kindelan, Yosbani Paaterson Duany et Roibel Bejerano Hernández.

Lorsque l'accident a été connu, la première secrétaire du Parti à Santiago de Cuba, la camarade Beatriz Johnson Urrutia, et le gouverneur par intérim de la province, Manuel Falcón Hernández, se sont

immédiatement rendus au port, puis à l'hôpital, s'intéressant aux causes de ce malheureux événement et accordant la plus grande attention aux parents des défunts.

Le personnel de santé qualifié et le ministère de l'Intérieur, en collaboration avec d'autres spécialistes, s'efforcent de déterminer les causes de ce douloureux accident (Source : Radio Rebelde).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347954-on-deploire-la-mort-de-trois-dockers-a-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba